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◆ 司 会  SAA 栁 田 尚 宏 君 

◆ 点 鐘  会 長 久 保 康 夫 君 

◆ ロータリーソング  4 つ のテス ト 

◆ 会長挨拶  会 長 久 保 康 夫 君 
皆様こんにち

は、本日も例会に
御参加頂きまして
誠にありがとうご
ざいます。早速で
すが、 

今日は炉辺会合
の発表とクラブ協
議会があります、
各座長さんと、ご
参加いただきます各委員長さんは宜しくお願い致
します。 

先週は、聖徳太子が憲法 17 条で第一条に「和を
もって貴しと為す」第 3条の天皇の詔より、話し合
いを大切にしましょうと、言ってます、という話を
しましたが、私は、常に炉辺会合は会員の親睦と会
の発展の為の大切な事業と考えております。お酒も
入り、真剣のあまりに親睦以上に白熱する事もある
でしょうが、それもまた炉辺会合の神髄と言うか醍
醐味です。日頃の気遣いや、良い人のふり？をして
溜まった憂さ晴らしの場でも良いと思っています。
要はお互いに違った意見、64人居れば 64の意見が
あります。それに対しどれだけ歩み寄れるか、許し
あえるか？寛容の心を持てるかが大事だと思いま
す。P.ハリスの言葉にも「全員の一致はとても期待
できるものではありません、考えを変える事は難し

いのです。指導者たるものは、忍耐と慎みをもって、
柔軟な判断を下さなければなりません。教条主義ロ
ータリーでは役に立つことはできません。」教条主
義ドグマチズムとは、状況や現実を無視して、ある
特定の原理・原則に固執する、応用のきかない考え
方や態度。既存の形式や原理・原則にこだわって、
現実に即応した判断や処置をしようとしない事。だ
そうです。「友情は RC を築く堅固な土台であり、
寛容は RCを結び付けるものです。寛容の精神がな
ければ RCのあふれんばかりのエネルギーで RCは
粉々になってしまうでしょう」真岡ロータリークラ
ブの皆様の寛容の精神に「感謝」申し上げます。 

抜翠のつづりから一節「手は口ほどに物を言う」
手探りから手触り、手応えへ。13歳で失明した筆者
は、どうやって生きていけば良いか、手探り状態に
直面する。盲学校に進み点字・白杖歩行の技術を習
得し、物の手触りを感知する新たな能力を身につけ
る。現在自分にしかできない仕事を模索しながら、
手応えのある日々を送っている。 

自分の健康、普通が、いかに恵まれている事かに
気付き、感謝の気持ちを抱きましょう。 

◆ 幹事報告  幹事 小林 勇一郎君 

先日お願いしていた
アンケ―トの件でござ
いますが、まだ出ていな
い方は提出をお願い致
します。 

アンケ―ト用紙を無
くした方は事務局にご
ざいます。 
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MU会場案内 

月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 

宇都宮 90 東武ホテルグランデ 
小山中央  思水荘 

真 岡 西 フォーシーズン静風 
宇 都 宮 東武ホテルグランデ 
宇都宮東 ホテルニューイタヤ 
小 山 南 小山グランドホテル 

益    子 益子カントリー 
しもつけ 石橋商工会館 
小 山 北 和風ダイニング彩華 

宇都宮西 東武ホテルグランデ 
宇都宮北 宇都宮グランドホテル 
小   山 小山グランドホテル 

小 山 東 小山グランドホテル 
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◆ 炉辺会合報告会 

【Ａグループ】  座長 平 石  典 嗣 君 

➢ 投入金額義務化解除後の 

スマイルの在り方について 

・入会年数のメンバー

の為に PP よりスマ

イルの流れについて

説明いただいた。 

・投入金額義務化解除

後の スマイルの在

り方について 

・1,000円でよいのでは？ 

・年会費に含まれたとして 0円でもよいのか、ワン

コインでもよいのか？ 

・スマイルが年会費に含まれて事業収支が足りるよ

うになるので、スマイルのお金を単年度使い切り

でなく繰り越しにしてもよいのでは？ 

・年会費となった後、投入件数が減っている、月 1

回は義務化すべきでは？ 

真岡スマイルのよいところ！ 

・みんなで親睦を行えるところ。 

・言葉のキャッチボールを行えるところ。 

・発表のとき、本人が起立して礼を行い、発表のあ

いだ立っているのはよいところ。 

➢ スマイルの昔はなし 

・会長、幹事の裁量でスマイルのお金が事業に分配

されていた。 

・スマイルのお金で足りない部分は、広告宣伝費で

埋めていた。 

・金は後からついてくるのだから、やりたい事業を

やれ！ 

・昔の支店長にくらべて今の支店長は協力的。 

うなぎを食してお開き！！ 

【Ｂクループ】  座長 石 塚  龍 夫 君 

➢ 投入金額義務化解除後の 

スマイルのあり方について 

・義務化解除と言う

表現は適切ではな

いと思う。なぜなら

年額 36,000 円未満

達成でも不足の支

払いは強要されな

かった。あくまで執

行部よりの指導目

標金額。理事会で決定された訳でもなかった。 

・他のクラブのように数名まとめての発表はやめて

ほしい、従来通り 1人 1人発表してほしい。 

・スマイルは良い制度で当然継続して頂きたい。 

・入会してすぐに会費値上げはちょっとショックで

した。 

・スマイルの投入金額は 1,000円くらいからで良い

のでは。 

・ワンコイン 500円からで良いのでは。 

・スマイル投入金額は原則自由。1円でも 100万円

でも可。 

・スマイル発表の時、大枚と言わないでほしい。大

枚投入したくても入れられなくなる。 

・私もそう思う、言われるのが嫌だから、9,000 円

にしている。 

・皆さんの意見を集約すると、スマイルは大変良い 

・制度会員各々の独特のコメントを楽しみにしてい

る。投入金額は個人の自由 

【Ｃグループ】  座長 中 川  宏 行 君 

➢ 投入金額義務化解除後の 

スマイルの在り方について 

・まず入会事のオリエ

ンテーションにて

入会年度によって

スマイルボックス

の投入金額業務化

解除後の在り方に

ついて 

・年間投入金額が

36,000円の縛りが無くなる事により、スマイルに

入れる会員減ってしまう可能性がある。 

・今まで通り嬉しいことがあったらスマイルを入れ

たらいいのでは 

・1回の投入額の統一例えば 1回 1,000円ていど 

・スマイルは真岡ロータリーには必要なことだと思

う。 

・スマイルの 36,000円は 1年 365日 1日 100 円

の奉仕の心ということから 36,000がある事 

・投入金額は個人の裁量でいいと思う。 

ただし 500円 100円は計算しづらい。 

・会費の値上げがスマイルは入れなくてもいいです

よと誤解してしまう 

【Ｄグループ】  座長 大 塚  久 君 

➢ 投入金額義務化解除後の 

スマイルのあり方について 

・1回 1,000円以上。スマイル委員会の集計を考え

たらコインはやめた方が良い。 

・自発的な気持ちで投入金額を決めればよい。 

・個々人の気持ち最低 1,000円。自分も器量で投入

したい。 



・スマイル手帳に書いて

あるとおりに投入する

のが良い。例えば誕生日、

結婚記念日、海外旅行か

ら帰国した時など。 

・スマイルは言葉のやり

とりなので 0 円でも良

いのではないか。 

・スマイルは寄付金なので『奉仕（災害義捐金等）

に使うもの』であり、その意義をしっかりと理解

することが大切である。 

【Eグループ】  座長 豊 田  光 弘 君 

➢ 投入金額義務化解除後の 

スマイルのあり方について 

・近隣もクラブと違い

当クラブのスマイル

は一人ひとりの思い

を伝えているので良

いのでは、他のクラ

ブは連名である。金

額は 0 円はなしただ

し金額はいくらで

も、極論は 1 円でも各自の判断 1,000 円以上と。 

・金額的にこだわらない、状況により例会の時間を

考えると連名もありか。 

・1,000円以上であれば上限としての気持ちも。 

・金額はフリー、その時その時いくらでも。 

・スマイルの内容面白くない、もっと考えてユーモ

アが必要、また自分の出来事をもって書こう。 

・金額に関しては今までの流れで内容に応じて本人

が決める、自分の人生の節々に応じて。 

・自分の気持ちで金額を出す、スマイルの内容が若

い会員はわからない。 

・入会間もなくよくわからない、スマイル事体が。 

・スマイルのコメントは良いので今のままで続けて

くれれば、金額はフリー。 

◆ スマイルボックス報告  広 沢  雅 信 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

久保 康夫君 炉辺会合お疲れ様でした。 

座長さん発表よろしくお願い致し

ます。  

小林勇一郎君 炉辺会合お疲れ様でした。座長の

皆様発表よろしくお願い致します。

私、所用にて本日遅刻いたします。 

岡本 俊夫君 炉辺会合では中川座長お世話にな

りました。発表よろしくお願い致

します本日拠所無い事情により欠

席致します。 

福原 一郎君 平石さん炉辺の座長、今日の発表

とご苦労様です。 

広瀬 紀夫君 3月 10日 IM 

よろしくお願い致します。 

見目 良一君 各座長様、御苦労様です。 

発表を静聴させて頂きます。 

豊田 光弘君 Eグループ炉辺会合残金。 

メンバーの皆様ご協力ありがとう

ございました。 

柳田 尚宏君 炉辺会合座長を努められた皆様お

疲れ様でした。色々な意見も出た

と思います。発表よろしくお願い

致します。 

PS. SAAより発表後、クラブ協

議会がありますので、完結にお願

いします。 

◆ スマイルボックス（2月 21日現在）     （円） 

前回までのスマイル繰越金 1,846,362 

会員 19,137 

ビジター 0 

本日のスマイル合計 19,137 

スマイル今期累計 1,865,499 

前回までの米山繰越金 29,123 

本日の米山 0 

米山今期累計 29,123 



                                                                 

◆スケジュール 
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◆月間予定出席者        

在籍 64名 出席免除者 3名（有資格者 2名 + 有理由者 1名） 

例 会 日 出席義務 事前MU 事後MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率(%) 

補正後 2月 7日 62 1 4 49 1 9 85.71 

本 日 2月 21年日 61 1 - 45 0 11 82.26 

◆月間出席率 ( % ) 

7月 8月 9月 10月 11月 12月 1月 2月 3月 4月 5月 6月 

91.03 92.43 90.45 72.47 87.64 84.57 79.81      

※例会欠席は前日 15:00までに必ず事務局（TEL.0285-84-2511 FAX.0285-84-2510）までお知らせください。 


